## Glauchauer moderiert

## Internetradio Jurgen Huber ist Schlagerexperte

Glauchau . Zu Pfingsten feierte das Internetradio "Memoryradio", das von einer kleinen Gruppe von Enthusiasten ganz ohne kommerzielle Ansprüche realisiert wird, seinen 15. Geburtstag. "Wir waren mit die ersten. Schnelles Internet gibt es ja noch nicht viel länger", sagt Jürgen Huber aus Glauchau, der einer der Moderatoren bei dem Spartenradio ist und jeden Mittwoch zwischen 19 und 21 Uhr live auf Sendung geht.

"Musik, die Erinnerungen weckt", heißt der Slogan des Programmformats, das sich auf Oldies der 50er, 60er und 70er Jahre konzentriert. Jürgen Huber hat eine riesige Auswahl an Titel in seinen Archiven. Etwa 60.000 dürften es sein, darunter sind seltene Aufnahmen etwa aus der Anfangszeit des später sehr bekannten Peter Alexander. Rund



Jürgen Huber am heimischen Moderatorenplatz.

Foto: Markus Pfeifer

sechs Stunden Vorbereitungszeit steckt der 65-Jährige in die Vorbereitung der zweistündigen Sendung "Schlager-Palette", für die er beispielsweise interessante Informationen über die Interpreten zusammenträgt. Hörer gibt es nicht nur Deutschland, sondern beispielsweise auch aus den USA, Kanada, Japan, Frankreich und anderen Ländern. Die Gesamtzahl von reichlich 200 Hörern der Sendung macht aber deutlich, dass sie nur etwas von Liebhabern für Liebhaber ist. Im Internet kann unter www.memoryradio.de mitgehört werden.